

Zeitschrift: Bulletin de la Société Vaudoise des Sciences Naturelles
Herausgeber: Société Vaudoise des Sciences Naturelles
Band: 60 (1937-1939)
Heft: 249

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

BULLETIN DE LA SOCIÉTÉ VAUDOISE DES SCIENCES NATURELLES

Vol. 60

1939

N° 249

Localités nouvelles pour la flore des Muscinées de la Suisse

PAR

Ch. MEYLAN

(Séance du 1^{er} mars 1939.)

Depuis la publication en 1933 du premier supplément à mes « Hépatiques de la Suisse », l'étude de ces cryptogames a fait, au moins partiellement, l'objet des recherches de plusieurs botanistes suisses et étrangers. Grâce à ces recherches et aux miennes propres, l'hépaticologie suisse s'est enrichie de plusieurs espèces et de données plus précises sur la répartition de certaines espèces peu répandues. Si l'étude des Hépatiques n'est pas une des plus faciles et si ses débuts rebutent la plupart de ceux qui l'abordent, elle n'en est pas moins des plus attrayantes, une fois surmontées les premières difficultés. Il est regrettable que ceux qui s'y adonnent soient si rares chez nous.

Depuis la publication par Amann, en 1933, du « Supplément à la Flore des mousses de la Suisse », plusieurs travaux bryologiques concernant les mousses proprement dites ont paru en Suisse. Le plus important est sans contredit le bel ouvrage de P. Fintan Greter: « Die Laubmoose des oberen Engelberghäles », 1934. C'est une monographie fort intéressante et fort bien faite qui renferme de nombreuses indications nouvelles. Bon nombre de ces indications figurent déjà dans le Supplément d'Amann. Parmi les autres travaux, je citerai ceux de M. Jäggli sur la flore bryologique du Tessin, et celui de Ochsner sur celle du Val Medels.

A côté d'autres indications éparses provenant de divers botanistes, entre autres du professeur H. Gilomen, de Berne, du Dr Eberhardt qui étudie avec succès la flore bryologique du Jura bernois, je donne les résultats de mes propres recherches dans les Alpes et le Jura.